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REQUERIMENTO Nº 144 /2022 

 

 

Senhores Vereadores, 

 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, 

após ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, 

solicitando de Sua Excelência, através das Secretarias e departamentos 

competentes informações sobre a Implantação do "Programa Auxílio Uniforme 

Escolar" para as escolas públicas municipais de Jaguariúna, semelhante ao que 

existe na Prefeitura de São Paulo e São Caetano do Sul: 

 

1. Há previsão ou possibilidade para implantar este programa?  

2. Se positivo, qual o prazo para que isso possa ter início?  

 

JUSTIFICATIVA 

 

Infelizmente, temos recebido reclamações constantes no gabinete 

da liberdade a respeito dos uniformes escolares, é sabido dos problemas ocorridos 

no processo licitatório deste, o que tem acarretado na demora para entrega destes 

ao alunos da rede pública municipal. 

O nosso mandato busca sempre ser propositivo, portanto estamos 

encaminhando essa proposta ao poder executivo, compreendemos que este 

programa ajudará a sanar as dificuldades citadas acima, bem como fomentar a 

economia local, inclusive a Micro e Pequena Empresa. 

Com a implantação do "Programa Auxílio Uniforme Escolar", os pais 

ou responsável legal dos alunos das escolas públicas municipais podem realizar a 

encomenda em confecção de sua preferência e garantir a uniformização do aluno. 

O auxílio poderá ser distribuído através de um vale/voucher (cartão 

com crédito) específico para comprar o kit uniforme escolar. Esta medida promoverá: 

● a descentralização do fornecimento do kit uniforme escolar, 

fomentando o comércio local; 

● liberdade, isso é poder de escolha dos pais ou responsáveis 

para adquirir o kit uniforme escolar desejado; 

● combater o atraso ou até mesmo a não entrega do kit uniforme 

escolar; 
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A política de Voucher/Vale, que consiste na entrega pelo Estado de 

vales para o indivíduo escolher onde ele irá consumir, tem origem nas ideias de 

Milton Friedman e vem sendo adotado desde os anos 90 por diferentes países, seja 

para a área da educação com vagas escolares, seja na área de desenvolvimento 

econômico social, como por exemplo o Bolsa Família no Brasil. 

Portanto a propositura se faz pertinente, aguardando assim as 

respostas do poder executivo quanto ao presente requerimento de informações. 

Por fim, solicita-se a gentileza de que a resposta com as 

informações do presente requerimento sejam também encaminhadas no e-mail 

ver.tonproencio@camarajaguariuna.sp.gov.br 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 06 de maio de 

2022. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade em Sessão 

Ordinária realizada em 10 de maio de 2022. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 11 de maio de 2022. 

 

 

 
VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 
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